

H. AYUNTAMIENTO DE ECATEPEC DE MORELOS, EDO DE MÉX

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL.



2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 25 de julio de 2013.

MICRO EMPRESARIOS AHORA CUENTAN CON HERRAMIENTAS PARA ELEVAR EL NIVEL DE SUS NEGOCIOS

Con el objetivo de lograr que los emprendedores con inquietudes de crecimiento en proceso de establecer, desarrollar o consolidar una micro, pequeña o mediana empresa, obtengan los conocimientos, bases y herramientas para lograrlo, en Ecatepec se llevó a cabo el "Primer Foro de MIPyMES 2013, para Mover en Grande, con Progreso y Bienestar".

De las aproximadamente tres mil quinientas empresas establecidas en el municipio, 500 micro y pequeños empresarios, se dieron cita en el Salón de los 9 pueblos, para poder ser asesorados sobre temas relacionados con el crecimiento y actualización empresarial como es el uso de software que permita simplificar algunos trabajos, como los inventarios, la emisión de facturas electrónicas, así como la optimización de los instrumentos tecnológicos que ayudan a mantener un mejor control dentro de la organización y las ventajas de la educación financiera, entre otros.

Autoridades municipales mencionaron que este tipo de recursos y herramientas, sirven para que los micro empresarios administren bien su negocio y puedan tener competitividad, no desaparezcan y se desarrollen, lo que permitirà crear más y nuevas fuentes de empleo para los ciudadanos, lo que a su vez incrementará la derrama econômica en el municipio.

"Queremos que todos los micro empresarios, se acerquen para conocer los programas que el gobierno trae, para que sus negocios tengan una alta calidad de control y asimismo crecer en el medio de los negocios" apuntó el director de Desarrollo Económico y Metropolitano de Ecatepec, José Juan Enriquez.

A este foro asistió el director del Instituto Mexiquense del Emprendedor, Raúl Ángel Otero Díaz, quien reconoció la importante labor que realizan las micro, pequeñas y medianas empresas, ya que son pieza clave para el desarrollo económico de la localidad.

Además Raúl Otero, anunció que en próximas fechas las oficinas de la Secretaria de Desarrollo Económico se abrirán en la nueva Plaza Catedral, donde a su vez estará el Instituto Mexiquense del Emprendedor, Atención Empresarial, Mejora Regulatoria y todo un Centro de Desarrollo donde capacitarán a MiPyMES, consiguiendo que la información que requieran los micro empresarios ecatepequenses estén a su alcance









